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om a alteragzéo do quadru polilico em Campo
Largo. quando por raz?es e influéncias extemas
as organizagées partidérias, principalmente
vindas de elementos ligados 210 Executive,

temaram destruir o "que existe dc promissor na politica do

municipio.
Para esclarecer um pouco mais esta siluaq?o deve—se

observar os acontecimentos partidérios.
O PMDB que permanecia em aliangu com 0 PFL.

resolveu por uma minoriatomar uma iniciativa prépria 6 I'aChOI1

sob a in?uéncia do ex-deputado Acir Mezzadri.
O PPB uma fuséo partidéria do PDQ PDS e do PP teve

a in?ltraqéo. via ex-prefeito Affonso Guimnr?es, do vice-
prefeito Barley Parolin e também (em uma diViS3O emre GS

?liados das duas correntes.

O PDT de Emigdio Stoco lutou bravumcnte contra a

ingeréncia de eiementos ligados ao prefeito Piiinam Ir. mas a

candidature; prépria foi bombardeada.
O PSDB decidiu acompanhar. preliniinarmente, em

coligag?o com 0 PDT 6 formar umajerceira iinha dc atuag?o

politica. O vereador Edson Leucz movido por umbi<;5o pessoal

renegou a decis?o assumidh e aliou-se an ex-prefeito Affonso

Guimar?es, ao ex—deputado Acir Mezzaciri e an prefcito Pianaro
Jr. e numa manobra de ?ltima hora rachou 0 ninho dos tucanos.

Com as colocaq?es acima pode-se Veri|'ICar 0 inter?sse

do grupo que domina 0 poder municipal niio largar as bcnesses

o?ciais.
0 PDT de Stoco rumou para a oposig?o radical levando

consigo os ?éis e dissidentes do PSDB.
Os novos caminhos da politica campolarguense mmam

para o maior plebiscite da histéria do municipio. nunca tantas

forgas se concemraram de um lado 56 para uma Iuta civica
em eleigéo municipal.

A Alianca formada pelo PFL, PSB, PRN, PSC, PL e

PTB em co1igax;5o,o PT em ades?o e dissidentes do PMDB 5

do PPB, recebe apés as ingeréncias a ades?o do PDT de

Emigdio Stoco e dissidentes do PSDB, liderados pelo professor
Haroldo Wiihl.

A composi<;z”1o adverséria e apoiada pelo prefeito Pianaro
Jr. re?ne as metades do PMDB, do PPB e do PSDB 6 <5 assim

que a rnéquina deve conduzir a campanha Chapa Branca.
Com esta exposigao Clara e objetiva é fzicil escolher

entre os dois candidates irgdicados para disputar 8 Vaga de

Prefeito.
' ' T T

Est; prgfgaito _d‘e.\/e. tanum discurso prépria, gogg fnrzneza
e dedicagéo vdltadou parai a transformag?o da Cidade e do

municipio, resgatando Valores individuais e prujetando Campo
Largo para novos rumos e trazer novos caminhos para um povo
feliz e com amor pela sua cidade, caso conirério ?ca Como
esté.

Aos Familiares e Amigos
A mensagem que Jail Antonio Basso nos deixou

Se vocé me ama, néo chore.
Se vucé conhecesxe 0 mistérit) do céu zmde me encorztra

agora.,.
Se vocé pudavxe ver e semir 0 que eu sinto e vejo nestes

horizontes .s'em_?m, nesm la: que tudo cslccmgga e punetra, vocéjamais
choraria por mim.

Estou agura absarvidn pela encamo de Dem, pelas suas

expre.s'.s’5es dc in?nira befeza.
Em con?ontr) cam em: nova vida as coism do tempo passado

5:70 pequerms 0 fnxigizf?ccznles.
Comervo amda 10:10 0 men cg/étr) por v:)cz"'. uma Jemura que

jamais pude revelar de umaforma (oral.
'

Amamr)-nos ternameme em v1'a’a_ mas tudo era. ent?z), muim
fugaz e :’imimc1(:.

V Iva, agom. na Serena e.\'p(:CIativa de ma clreguda. .. um dia. ..

emre mist
Pcnse em mim. as.s'fm..‘
New sums" fzu/a.s‘, pense nesla ntaravfliwscz mar-ado‘. onde mic

exfsfe mais Ll mm-re e rmdejunlus‘ w'veremo.s-. no vnievo mais puro e

infemo, jumu iafrmle ine.s‘g0tdvel da alegria e do amor em Deus.
Se mcé verzladeiramenre me uma...
Nair) chore rmnis‘ por mim_..
E :4 951024 em paz.

A Fam?ia de Jail Antonio Basso agradece de
caracdo a todos as parentes, amigos e u comunidade

campolarguense, pela solirlariedadeque vem
recebendo neste di?cil momenta.
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me A CALCA
~

E MA MAI“-.
I

CACA As BRUXAS
Com a rcviravolta na

sucess?o municipal de

Campo Largo. algunsadeptos
da candidatura o?cial est?o

procurando bruxas nos

cargos da prefeitura. A
press?o aumenta a cada dia e

a possibilidade de inlimeras
exonerac?es é grande.

A debandada
CandidaturaChapa Branca
nas hastes da administrag?o
municipal é geral, o vice-
prcfeito Darley Parolin eo ex-

prefeito Affonso Guimarées
115.0 entusiasmam mais
ninguém.

Nada melhor que um
dia apés outro.

A0 MEIO
Os desagregadores de

plant?o conseguiram plantar
um estado politico nada
favorével.

O prcfeito Pianaro Jr.

dividiu 0 PDT em dois
deixando a sigla sem
candidate préprio, 0 ex"-

deputadq _ A,ci1_', l\:/l_e1z‘,z,z}_c(l‘ri

conseguiu’ tirar uma paréela
do PMDB dc Carios
Zanlorenzi da Alianga com o

PFL e viabilizou a duras
penas a Candidatura
prépria do PMDB; 0 ex-
prefeito Affonso Guimar?es e

o vice-prefeito Darley Parolin
jogaram seus trunfos e

dividiram 0 PPB; 0 vereador
Edson Leucz (PSDB), siudito
do ex-prefeito e do atual
prefeito, por interesses
individuais, rechou 0 PSDB
e conseguiu sair candidate a

vice na chapa do PMDB.
A trama oficial

conseguiu que os criticos e

adversérios do modelo
administrative implantado
por Affonso, n?o tivessem
outra opgp?o a n50 ser aderir
an candidate do PF L, Newton
Puppi. A

A ades?o critica iré,
em muite, contribuir 21 cidade
e ao municipio.

SOMA
No conjunto de

novidades polfticas, a

formagio de uma grande
frente contra 0 candidate
o?cial, apoiado por Pianaro
Jr., Affonso Guimar?es e

Darley Parolin, toma forma,
somando todas as forqas
politicas e empresariais que
querem uma Campo Largo
melhor. -

Com apenas dois
candidates, a eleig?o em
Campo Largo seré um
Plebiscito, com uma corrente
a favor da Prcfeitura e outta
contra. 0 sim seré De’. e se

n?o estiver satisfeito 0 eleitor
vota em Newton Puppi.

UMA RESPOSTA
Para os politicos de

plant?o e ?siologistas que
querem sempre tirar proveito
e levar vantagem em tudo,
sobrou uma esperangta, a

Méquina Acordar.
Os mentores da idéia e

da

adversérios dc Stoco
conseguiram destruir um

projeto inovador, mas por
outro lado veio uma resposta
imediata quando Emigdio
Stoco aderiu a campanha de

Newton Puppi.
O ranso de muitos

fisiologistas atrapalha 0

candidate Chapa Branca, em

Campo Largo.
RENOVACAO

Com a altera<;e"zo do
quadro politico em Campo
Largo, o legislative municipal
sofreré uma renovag?o mais
acentuada.

Alguns vereadores,
fortes candidatos a reeleig?o
deixam de concorrer.

Alfredo gadens
(PMDB), Achilles Munaretto
(PMDB), Carlos Augusto
Weber (PDT), Edson Leucz
(PSDB), que sai a vice e

Marcos Vanin.
Est?o indecisos, Jo?o

Maria Zaniorensi, Lourivala
Netzei, "F’icle'l'c‘i‘_na ’,S‘amos

VASSOURINHA
Os atuais ocupantes do

poder municipal de Campo
Largo -estéo camu?ando uma
realidade muito evidente. O
fracasso administrative deixa o

povo descontente. O po-vo
pretends limpar a sujeira e 1150

basta enxugar a méquina.
O povo decente pcde

para varrer a sujeira.
GALA

Administrar Campo
Largo néo é fazer noveia. Um
ator segue o script e as ordens
do diretor de ?lmagem.

O Zé bonitinho é o gaii
6 candidate Chapa Branca,
onde 0 diretor APG decidc as

_

cenas.

MORALIDADE
A transferéncia piiblica

foi ofuscada nos ?ltimos anos
em Campo Largo.

A campanha do Tost?o
contra o Milh?o quer passar a

limpo a prefeitura.
Para isso, em 3 de

outubro, 0 povodeve dar 0'

Rocha, Darlei Adade.
Certeza na disputa por

uma vaga, Pedro Barausse,
Darci Andreassa, Lino Ham
6: Juarez Butture.

'

A sorte esté langada.
RENOVACAO II
Enquanto os atuais

vereadores avaliam suas
possibilidades, alguns ex-
vereadores com chance
voltam a dispute Raul Negr?o,
Dilco Cruzara, Sebasti?o
Torres, Osvaldo Zotto, entre
outros.

Cada um precisa
ultrapassar 3 barreira dos 1000
votes para ocupar uma das 13

cadeiras da C?mara de Campo
Largo.

RENOVACAO Ill
Dentre as dezenas de

candidates a vereador, existem
novos fortes concorrentes.
Marcos Spack, Altivir Vilseki,
Tadeu F irst, Acir Strapasson,
Gerson Gabardo, Renaldo
Basso, Said Mattar, I050
Laskoski, Risolete Vidal de

Quadros, Alice Martins dentre
outros.

0 garimpo esté aberto
para a coieta dos votos e 05

eleitores est?o atentos.

Grito de

lndependéncia de Campo
Largo.

O juro dos opressores
deve ser eliminado.

CONTRA
Os pequenos

empresérios est?o sofrendo
press?o dos érg?os dc

?scaiizag?o da Prefeitura.
O terrorismo atinge os

humildes que necessitam da

iiberag?o dc Alvarés.
A politica do édio deve

ser banida e 0 Robin Hood se

manifesta neste contexto.
LUTA ciVIcA

A independéncia de

IvonaeStudio Fotogrd?co

a

Campo Largo, em 3 de

outubro, pode acontecer com
0 povo votando contra 0

candidate Pianaro Jr., (is
Affonso Guimar?es, de Acir
Mezzadri, de Darley Paroiin
:2 dc Ceiso Teixeira.

Um novo tempo com
novos caminhos.

(:0MicIos
Depois das festas

juninas, em 1996, comega a

temporada dos comicios
poiiticos. Em Campo Largo,
OS dois candidates ir?o
apresentar suas propostas.

0 candidate o?cial, Dé,
defende a continuidade do
modelo APG/Pianaro Jr.

A oposic?o deve
apresentar uma proposta
transformadora para levar por
novos caminhos Campo
Largo ao terceiro milénio.

Palanque é paianque.
DUVIDA

Se um cidad?o tiver
uma divida de R$ 58.673,00,
ele deve soiicitar empréstimo
em casas bancérias o,u

procurar‘“'amigOs”?Qua] 0

jun) mais barato‘?
FRASE DA SEMANA:
Agua mole em pedra dura,
tanto bate até que fura. _

PERGUNTA DA
SEMANA: No NIS - Nixcleo
Integrado de Sa?de de Campo .

Largo, esté tudo numa NICE? '5

PERGUNTA DA SEMANA
3

II: Qua] é o tamanho da
vassoura para limpar a

:

prefeitura de Campo Largo?
PERGUNTA DA SEMANA ".

III: Como é que fica a

“press?o” sobre os humildes? i

PERGUNTA DA SEMANA
;

IV: Quantos “lates” ser?o {

distribuidos, pelo poder :

municipal, nesta eleigzio? é

Uma centena, duas, trés,
quatro... I

PERGUNTADA SEMANA ‘f

V: Qua} 0 segredo de Affonso :

Guimarées com Acir 3

Mezzadri’? O Zorro virou... {

NA BOCA DO POVO: '

Quem tanto apronta e usa sua

esperteza dc repente escorrega .3

na prépria casca de banana e ,‘

leva um tombo espetacular e 1

a recuperag?o leva tempo :

numa UT}.
Como em Campo Largo L

n-Em tcm UTI, a salvag?o é

di?cil e fora dc territério '

conhccido. N50 existe luz no
?nni do limel.

'

12 poses RS 6,50
24 poses R$l2,50
36 poses R$l8,50

Rua Marechal Deodoro, ao
lado da Helem Modas

#4:—~”
V

Jornal

“A0 longo de minha vida

p?biica participei de imlmeras
gonvencéés. Em muitas ganhei, em

outras perdi. mas em todas sem

éxceq?o, mantive a postura
democrética de apoio ao candidate
irencedor, e desta vez nao é

diferente”. A posigio é do ex-

prefeito dc Curitiba e deputado
federal Mauricio Pruet. ac

<';omunicar, hoje. o?cialmenteo seu

apoio 2‘: campanha do candidato do

PMDB 51 prefeitura de Curitiba,
Max Rosemann.

'

Fruet lembra que as disputas
intemas 55:) comuns no PMDB, um

partido de grandes liderangas e

homes expressivos. mas que
gmbora muitas pessoas ?quem
magoadas corn tais episédios isso

_n5o pode ser mais importante do

que 0 PMDB.
“Uma campanha n?o pode

ser feita de forma personalisada, em

§ima da imagem de uma pessoa. e

sim com base nas propostas
defendidas e nos resultados que elas

podem trazer para a comunidade.

Muitos companheiros competentes,
‘honestos a que fnuito jé
pontribuiram e ainda podem
contribuir pelo progresso e

?esenvofvimento de Curitiba e do

Estado, ?caram magoados com o

resultado da convengz?o deste ano,
mas face um apelo de unidade para
que nesta campanha possamos,
através da uniéo de forcas e

esforgzos, mostrar e colocar em

prética as propostas maiores. que
devem ter mais impon?ncia do que
eventuais divergéncias pessoais“,
preconiza. Para Fruet, as propostas
de?nidas por Max Rosemann vao

ao encontro dos objetivos do

PMDB e devem consolidar a

retomada da cidadania que Curitiba

precisa e rnerece.

“A comegar pela vis?o social

has {areas de saéde, Creches e

xducag?o. Com Max e o PMDBMé
frente da prefeitura da nossa cidade

Qvamos rcestabefecer ag?es efetivas

?nes postos de sa?de e Creches, sem

maquilagem, desnecessérias, e

-garantir, como jé aconteceu no

§Fut ngajado n
 campanha de Max

passado, o pleno atendimento
médico assistencial”.

No que diz respeito a

educagio, Fruet con?a no

reestabelecimento do Estatuto do

Magistério, com base no que foi

proposto A época de s a gest?o
como prefeito, e a d scussio
democrética do projelo dc escola
aberta. Da mesma forma, o resgate'
da dignidade profissional do
funcionalismo p?blico. através de

uma indispensével atuaq?o
administrativa porque, segundo ele,
os servidores 350 a base e os

principais responsziveis pelas Obras

e servic,-os ofereicidos £1 cidade.
“Max, assim como en e

todos os companheiros do PMDB,
tem respeito a tudo o que de born a

cidade possui. mas pretende
melhorar e priorizar investimentos
fazendo com que eles tragam 0

maior retorno possivel para a

maioria da popuiag?o. A proposta
do orgamento participative-
comunitério, com envolvimento de

todos os setores da sociedade, é o

caminho para chegarmos a la!
ob}etivo". acredita Fruet.

Corn experiéncia pessoal no

gerenciamento do Plano Diretor de

Curitiba, criado em 1941 e

implantamento institucionalmente
na gest?o lvo Arzua, em 1965,
Mauricio Fruet iembra que 0

momento é de realizar
indispenséveis renovacées com
base nas necessidades decornentes
do crescimento da cidade, mas

sempre respeitando a proposta
original, que aliés jé previa a

descemralizag?o com a

implantac?o dos poiicentros.
“Com 3. vontade politica de

Max e a detcrminagtio que o PMDB
sempre teve, vamos nao apenas
ajustar 0 Plano Diretor dentro do

respeito necessério, mas também
aperfeiqoar o sistema de transportes
coletivos para que ele seja
adequado £1 demanda da Curitiba
atual e do inicio do préximo
milénio”, ?naliza Fruet renovando
seu apoio ‘as propostas de Max
Rosemann. '

A Comiss?o Parlamentar
de Veri?cag?o dc Obras de

Canalizagz?o do Rio Cambui,
constituida pela Cémara de
Vereadores e presidida pelo
vereador Achilles Munaretto
descobriu, depois de mais de
dois meses dc pesquisas, que as

obras real izadas no Rio Cambui
com um custo de R3 850 mil,
podem néo funcionar. Um
estudo feito polo engenheiro
Rogério Kiistcr Puppi mostrou

que no projeto, aprovado pela
Prefeitura, néo foram
observadas uma série de

fatores. A vaz?o d_e cheia do

Rio por exernplo, foi estudada
em um periodo muito reduzido.
Para a vaz?o de projeto,
recomenda-se que a seg?o
dimensionada tenha uma folga
de 60 cm on capacidade para
escoar mais um te_rt;o. da vazéio

do ptojcto,' no case dc

escoamento super-critico, que
é o que ocorre no Cambui no

trecho canalizado. A secéo esté

sendo construida para atender
sem folga em condigées
normais dc operagz?o a

aproximadamente cinco anos,
com operac?o no limite. No
caso de afogamcnto a vaz?o se

reduz cerca de 20%.

“Este projeto pode n?o

funcionar, e sé esté gcrando
intranqiiilidade junto a

populaq?o, principalmente nas

éreas préximas das obras”,
a?rma 0 vcreador Achilles
Munatetto.

Desta forma a comisséo

pedju um estudo e a reavaliagéo
por pane do Executive. Com as

constatac?es da Comiss?o
foram revelados ainda uma
séric dc ppoblemas, co_mo_o
inicio da obra scm 0 projeto
pronto, e a falta de seguranga

‘que ha cerca de uma semana fez
com que um caminh?o da

prépria empresa que realiza a

Y0Y8

‘Tl
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obra fosse afundado na lama

que formou-se no locai.
Esta obra devcria ser

realizada para o bem da

comunidade e 1150 desta forma.

Hoje, se n?o for feita uma
reavaliaq?o, o Projeto faz com

que seja desperdigado o

dinheiro p?blico.
O secretério municipal

de Planejamento, Rodolfo
Ramina, que apresentou o

projcto da obra, bem come 0

estudou hidrograficamente
disse em depoimento 2‘:

Comiss?o que foram
considerados todos os detalhes
no projeto, quanto as vaz?es,
deciividadc do canal, pcmtos de

Segumdo 0 calendano
das demais escolas estaduais e

municipais, o CES-Centro de

Estudos Supletiv0s— encerra no

dia 18 dejulho as atividades do

primeiro semestre. O

atendimento aos alunos sen’:

retomado no dia 30 de julho,
quando os professores
retomam do periodo dc férias.

O nome CES pode
parecer estranho aos

carnpolarguenses. Hé apenas
dois meses a escola chamava-
se NAES e oferccia somente o

ensino supletivo a nivel de

primeiro g_rau. Com as

modificaq?cs, inclusive na

denominag?o o

estabelecimento passou
também a oferecer 0 segundo
grau. _

A escola é conhecida por
um sistema alternative de

educag?o. Os alunos n?o
precisam A freqiientar
dia?arnente aS'aulas ’e a sua

tragetéria n?o obedece a séries
‘mas a disciplinas. Desse modo,
é possivel que ele conclua todo
0 estudo dos conte?dos de

Portugués do primeiro grau
para, S6 ent?o passar para 0 de

Matemzitica, por exemplo.
A0 fazer a matricula, o

estudante recebe uma apostila
com os assumes da matéria
escolhjda. Ele estuda em casa
e vem até a escola para fazer as

avaliag?es. Durante esse

periodo 0 estudante tom 51 sua

disposig?o professores que o

auxiliar?o em cventuais
di?culdades.

A idade minima para 0

ingresso no primeiro grau e‘, de
14 anos, e no segundo grau, 18

anos. Aesccola funciona dc

segunda £1 sexta, nos turnos da

manh?, tarde e noite.
Altgma?m

Uma oportunidade para
que as pessoas que, por algum
motivo, abandonaram a escola
possam retomar seus estudos.
Esta é, segundo as professoras
Nanci P. Gasparello e Anita M.
Gulak, a principal imporuincia
do CES.

estranguiamento, precaugvbes
contra eros?o e rugosidade do

leito. No projeto previu-se o

célculo de risco de enchentes

para cada 25 anos no local.
Quando foi questionado sobre

os pontos dc estrangulamento
que acontecem na passagem do

rio pelas diversas was da

cidade, Rodolfo Ramina
manifestou a necessidade da

elaborag?o dc diques dc

contenq?o na regi?o da Vila
Otto.

Os engenheiros e

professores da Universidade
Federal do Parané, Ckeon R.

dos Santos, Eduardo Folga
Golbi e Nelson Luiz C. Dias,

Ambas est?o hé seis
meses no estabelecimento.
Professoras dc Portugués,
Nanci 6 Anita atendem
diariamente a alunos de 1“ a 8“

série e também do 2° grau. De
acordo com elas, a enorme
divers?dade do grupo exige
uma pcrcepc?o bcm apurada
das di?culdades e do nivel de

cada estudante.
Nanci Gasparello diz

também que 0 sistema de-

ensino individualizado
permite, além das orientaq?es
tipicamente escolares, um
contato maior com a realidade
do aluno.

As duas professoras
adiantam que um novo material
esté sendo preparado e que
mudan¢as jé realizadas no
método de trabalho tém
contribuido para a redug?o do

tempo gasto peios alunos para
a conclus?o do estudo da

disciplina.
linsgaaisladg

“Sem estudo a gente n?o
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a Canalizagtéio do Rio Cambui pode n?o funcionar
responséveis pelo projeto
dizem que foram realizados
estudos “in loco” do leito do

rio, com levantamento
topogré?co e que se 0 rio jé
estivcsse canalizado n50 teriam
ocorrido enchentes, pois o

risco, neste caso é préximo de

zero.
“ A Comiss?o apurou os

problemas e come érg?o
?scalizador esté pedindo
providéncias com rclag?o ét

fiscalizacio da obra pelos
érg?o competentc, para que n?o

?quem dxiwidas e a populaq?o
campolarguense possa ser

tra.nqiiilizada”, diz Munaretto.

consegue nada”. A frase é da

jovem Ros?ngela Prestes, 18

anos, solteira, e que hé um am
e seis meses vem concluindo 0

primeiro grau através do CES.
Ros?ngela cursou a

escola regular até a 6“ série,
quando decidiu interromper
seus estudos. Esta é a situag?o
de boa parte dos alunos do
Ccntro dc Estudos Supletivos.
A maioria deles voltou A escola

por exigéncia do mercaclo de
trabalho e escolhcu 0 CES pela
n?o obrigatoriedade da

frequéncia diéria.
“Acho que n?o

aguentaria a escola normal”,
diz Antonio Lipniarski, 28

anos, aluno do CES hé

aproximadamente doze meses.
Antonio optou por aquele
estabelecimento pela
possibilidade de organizar seus

préprios horérios. “Aos poucos
vou fazendo, tenho certeza que
vou concluir”, completa o

operério da Incepa que arrisca,
vez ou outta, algumas poesias.

em consonéncia.

reconhecido pelo grupo.

COHSCHSO.

pela criag?o da idéia.

*Baterias Reifor
*C2’imaras de Ar

Mesmo sem performance 0 estimulo é yélido. Nesta semana
seré apresentado um trabalho que pode ser utiiizado por séries em
todas as disciplinas, sagest?o de Rubens Portugal, Faxinal do Céu.

Dmde-se a sala em equipes, forma-se um circuio em cada
eqzupe at cm um prirneiro momenta expée-se “o problema”; e cada
aluno escreve o seu ponto de vista.

. _
Apés um tempo pré-determinado cada aluno passa a sua

opnplao expressa por escnta para o companheiro do lado esquerdo e

assnm sucessivamente até todos tomarem conhecimento dos pontos
de vista dos outros; apés isso haveré um tempo para debates e

esclarecimentos e na seqiiénciao grupo redige aopiniéo da equipe jé

V I Erin segnida cada equipe ekabora um “cartaz” que aborda os

principals téplcos do trabalho desenvolvido.
O grupo esco!he_

o cartaz que melhor expressa a opiniao geral,
dc acordo com a cnatwtdade ou consenso da turma e a?xa em um
local de destaque na escola.(Cada cartaz seré explicado por um
elemento de cada equnpc para 0 grupo).

Cabe ao professor conhecedor das potenciaiidades de seus

educandos agir como incentivador daqueles grupos que mesmo com
um born potenciai n?o tenham desenvolvido urn bom trabaiho neste
momento e usar alguma maneira de apresentar este trabalho ao
restante do grupo e evidencié-lo a ?m dc que se tome um incentive a

esse grupo que mesmo sem uma boa perfonnance tenha o seu valor

Vale pela maneira como todos os trabaihos ser?o rcconhecidos
e pela expressao democratlca de todas as opm16es dos grupos em

Nossos agradecimentos especiais ac professor Rubens Portugal

PAck-s
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